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議案第 31 号 農用地利用集積計画の決定について
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６．会議の概要
事務局 　定刻となりましたので、ただ今から令和5年第10回定例総会を開会いたし

ます。
　それでは始めに、山本会長よりご挨拶をお願いいたします。

山本会長 　みなさん、おはようございます。皆さんにおかれましては、秋の収穫で忙
しい中、本委員会にお集まりいただきましてありがとうございます。8月、9
月と、皆さんのご協力のもと行いました農地パトロールですが、9月で無事
終わりましたので、また後ほど報告していただきます。10月に入ってから朝
晩はめっきり冷えるようになりました。気温の上がり下がりが激しいので風
邪などひかないよう体調に気を付けてください。

事務局 　本日、出席委員は22名で、定足数に達しておりますので、総会は成立して
おります。以降の議事の進行は山本会長にお願いいたします。

議　長 　桜井市農業委員会会議規則第18条第2項に規定する議事録署名委員です
が、議長から指名させていただくことにご異議ありませんか。
【異議なし】

議　長 　それでは、議事録署名委員は、5番藤本委員、6番榊原委員にお願いいたし
ます。
　それでは、議事に入ります。

議　長 　報告第10号について、事務局より議案の朗読と説明をお願いします。
事務局 【報告第10号を議案書をもとに朗読】
議　長 　ただいまの報告第10号について、ご意見等ございますか。

【発言なし】
議　長 　よろしいですか。特に発言がないようですので、以上で報告第10号を終わ

ります。
議　長 　議案第30号「農地法第3条申請について」を事務局より議案の朗読と説明

をお願いします。
事務局 【議案第30号を議案書をもとに朗読】

　農地法第3条の許可基準から総合的に判断して問題ないと考えます。
議　長 　それでは、巡回していただきました、農業委員6番榊原委員から案件の1番

と2番を、農業委員5番藤本委員から案件の3番をご報告お願いします。
農業委員6番榊原委員 　10月6日に事務局と藤本委員とで巡回調査してきました。

　1番の案件は＊＊＊から＊＊＊への売買です。地図ページ1をご覧下さい。
＊＊＊から＊＊＊に抜ける旧道にあたる＊＊＊の高架下で、＊＊＊の南側に
位置しています。＊＊＊と＊＊＊は農業用倉庫が建っていました。その横に
キウイフルーツとさといも等の野菜が植わっていました。＊＊＊は道路の向
い側になりますが、さといもとさつまいもが植わっており、綺麗に管理され
ていました。
　2番の案件は、＊＊＊から＊＊＊への売買です。地図ページ2をご覧くださ
い。＊＊＊から南に入った、＊＊＊の西側になります。桜井市と橿原市の
ちょうど隣接の境目にあたる場所です。この農地は水稲、稲作がされてお
り、稲刈りができる状態で綺麗に管理されていました。

農業委員5番藤本委員 　3番の案件について報告します。国道１６９号線＊＊＊交差点を東に入っ
て＊＊＊進んだところを右折し、少し進んだところです。＊＊＊の少し手前
です。農地は細長く、道沿いにあります。半分ほどは土を入れて奥にプレハ
ブが建っていました。畑はさつまいもなどの家庭菜園のような作り方をされ
ていました。以上です。

議　長 　それでは、受付番号1番について農業委員2番新井委員からご報告をお願い
します。

農業委員2番新井委員 　先日新規就農で面談をしました。＊＊＊と＊＊＊は＊＊＊で、以前から＊
＊＊の体調の関係で＊＊＊に耕作を依頼されていました。＊＊＊は橿原市の
＊＊＊にお住まいで、農地とも近くこれからもやっていけるということで売
買されたようです。元気なうちは農業をしますとのことでした。以上です。

議　長 　ありがとうございました。この案件につきまして、ご意見等ございます
か。
【異議なし】

議　長 　それでは、議案第30号、受付番号1番は原案のとおり決定いたしました。
議　長 　次に、受付番号2番について農業委員10番嶌岡委員からご報告をお願いし

ます。



農業委員10番嶌岡委員 　先日、田んぼを購入したいということで、＊＊＊から3条の申請がありま
した。＊＊＊は＊＊＊の実家を出て＊＊＊近くの＊＊＊地区に住んでおられ
ます。譲渡人の＊＊＊は＊＊＊歳で＊＊＊の田んぼ約1反を売りたいという
希望を出されており、＊＊＊が購入されるということです。場所は、＊＊＊
の西側にあります。現在はサポートセンターを通じて稲作の耕作を他人に依
頼されています。＊＊＊は、今回申請された場所の並びで今年の6月にも6反
を購入されており、＊＊＊のご両親と共に稲作を継続されると聞いていま
す。今回申請があった並びにはご両親の田が3反あり、＊＊＊家はこの地区
で1町の稲作をされるようです。売りたいという人の要望に応えて購入され
るものであり、問題ないと思われます。以上です。

議　長 　この案件について、何か質問はございますか。
【異議なし】

議　長 　それでは、議案第30号、受付番号2番は原案のとおり決定いたしました。
議　長 　次に、受付番号3番について推進委員4番嶌岡委員からご報告をお願いしま

す。
推進委員4番嶌岡委員 　譲受人＊＊＊と譲渡人＊＊＊は＊＊＊です。＊＊＊は高齢のため＊＊＊に

農業の経営移譲をすると聞いています。問題はないと思います。以上です。
議　長 　この案件について、何か質問はございますか。

【異議なし】
議　長 　それでは、議案第30号、受付番号3番は原案のとおり決定いたしました。
議　長 　　続いて、議案第31号「農業経営基盤強化促進法に基づく農用地利用集積

計画について」を事務局より議案の朗読と説明をお願いします。
農林課 【議案第31号について説明】
議　長 　ありがとうございました。この案件につきまして、ご意見等ございます

か。
【異議なし】

議　長 　それでは、議案第31号は原案のとおり決定いたしました。
議　長 　続いて、農地利用状況調査についての報告に移ります。

7班から順に10班まで報告をお願いします。
各班 【農地利用状況調査について報告】

議　長 　ただいまの報告について、発言のある方は挙手をお願いします。
【発言なし】

議　長 　よろしいですか。特に発言がないようですので、農地利用状況調査につい
ての報告を終わります。
　続きまして、「利用状況調査結果及び非農地判断予定筆の一覧」について
事務局から報告をお願いします。

事務局 【利用状況調査結果及び非農地判断予定筆の一覧について報告】
議　長 　ただいまの報告について、発言のある方は挙手をお願いします。

【発言なし】
議　長 　よろしいですか。特に発言がないようですので、「利用状況調査結果及び

非農地判断予定筆の一覧」についての報告を終わります。
　以上で、本日の報告事項ならびに議案の審議はすべて終了いたしました。
　事務局より事務連絡をお願いします。

事務局 【事務連絡】
議　長 　よろしいですか。それでは、以上をもちまして、桜井市農業委員会第10回

定例総会を閉会いたします。

農業委員会等に関する法律第33条及び桜井市農業委員会総会会議規則第18条
の規定により、令和5年第10回総会の議事録を作成し、ここに署名する。

　議席番号　　　　番

　議席番号　　　　番

　議席番号　　　　番


